

# Erfolgreich mit der Zeit

Karl Mühlbauer legte gemeinsam mit Ehefrau Elisabeth 1920 den Grundstein für das Uhren- und Schmuckgeschäft **Uhren Mühlbauer**. Dieses Jahr feiern Doris und Rainer Kapfelsberger in dritter Generation 100-jähriges Bestehen. Als der Diplom-Ingenieur für Augenoptik den elterlichen Betrieb übernahm, erweiterte er ihn um eine eigene Augenoptikabteilung. Seine Frau bildete sich zur Goldschmiede-Meisterin fort. Seither ist Mühlbauer Anlaufstelle für Uhren, Schmuck und Optik am Oberen Markt in Neumarkt. Das neunköpfige Mühlbauer-Team berät zu aktuellen Trends, personalisiert Schmuckstücke mit einer persönlichen Gravur, wechselt Armbanduhrbatterien oder passt Kontaktlinsen an. Während des Corona-Lockdowns nutzten Kapfelsberger Facebook für ein täglich neues virtuelles Schaufenster mit Uhren und Schmuck. Die Kunden konnten von zuhause aus per Mail bestellen. Die Ware wurde per Post oder innerhalb von Neumarkt persönlich geliefert.



[www.uhren-muehlbauer.de](http://www.uhren-muehlbauer.de)

IHK-Geschäftsstellenleiterin in Neumarkt Silke Auer (l.) gratulierte Doris und Rainer Kapfelsberger zu 100 Jahren Uhren Mühlbauer. (Firmenfoto)



## Info

### Ehrenurkunde zum Jubiläum

Mitgliedsunternehmen erhalten kostenlos auf Wunsch zu ihrem Jubiläum eine IHK-Ehrenurkunde. Ausgestellt werden die Urkunden ab zehn Jahren in Fünferschritten. Zusätzlich werden die Firmen im IHK-Magazin „Wirtschaft konkret“ erwähnt. Unternehmen, die beispielsweise 25-, 50-, 75- oder 100-jähriges Bestehen feiern, werden in einem Artikel mit Foto gewürdigt.



**Bestellung der Ehrenurkunde**

[www.ihk-regensburg.de/firmenjubilaeum](http://www.ihk-regensburg.de/firmenjubilaeum)

## Firmenjubiläen

Seit 15 Jahren kommt das Produktportfolio von **Berthold Birnthaler chemisch-technische Produkte** in Parsberg meist dann zum Einsatz, wenn es brenzlich wird. Birnthaler unterhält u.a. ein eigenes Notfalllager für Öl- und Chemikalienbindemittel, das meist Feuerwehren verwenden. In den Wintermonaten liefert er Streusalz und Split.

[www.birnthaler-parsberg.de](http://www.birnthaler-parsberg.de)

2005 gründeten die Geschäftsführer Sandro Kunz und Stefan Sommer die **Speed4Trade GmbH**. Die rund 100 Mitarbeiter des international tätigen Softwarehauses in Altenstadt an der Waldnaab entwickeln B2B- und B2C-Shoplösungen sowie Plattformen für Hersteller, Filialisten, Versand-, Groß- und Einzelhändler. Das Unternehmen automatisiert Vertriebs- und Serviceprozesse und stellt die nötigen Softwareprodukte mit flexiblen Anpassungsmöglichkeiten zur Verfügung.

[www.speed4trade.com](http://www.speed4trade.com)

Die **Sobaco Betax AG** aus Regensburg ist seit 20 Jahren Experte für Softwareentwicklung und Pflege der Schnittstellentechnologie im Bereich der Finanzwirtschaft. Individuelle Anwendungen sowie das Portfoliomanagement-System „MyWeb-Depot“ ermöglichen Banken, Versicherungen und Vermögensverwalter die Verarbeitung von Bestands- und Transaktionsdaten aus dem Wertpapiergeschäft. Auch Endkunden der Sobaco Betax können mit dieser Anwendung Finanzen auswerten, analysieren und Depotauszüge drucken.

[www.sobaco-incore.com/sobaco-gruppe/sobaco-betax-ag](http://www.sobaco-incore.com/sobaco-gruppe/sobaco-betax-ag)

Seit 30 Jahren unterstützt die **Günter Stahl GmbH** als Personal- und IT-Unternehmensberatung deutschlandweit mittelständische und große Unternehmen in Personalfragen – von der Personalsuche, -auswahl und -entwicklung bis hin zum Outplacement. Die Firma entwickelt individuelle Strategien und Perspektiven für ihre Kunden und begleitet den Veränderungsprozess.

[www.ubstahl.de](http://www.ubstahl.de)

Das Familienunternehmen **Transporte Schierlinger** aus Sulzbach-Rosenberg ist seit 35 Jahren für Geschäfts- und Privatkunde im Einsatz – sowohl für Gütertransport als auch für Umzüge.

[www.transporte-schierlinger.de](http://www.transporte-schierlinger.de)

Als Georg Stephan 1980 die erste Filiale der **Möbelhof Parsberg GmbH** eröffnet, maß die Ausstellungsfläche gerade mal 1.000 Quadratmeter. 40 Jahre und zwei weitere Filialen in Parsberg und Ingolstadt später ist die Fläche auf mehr als 25.000 Quadratmeter und die Mitarbeiterzahl auf über 400 angewachsen. Die Standorte bieten eine große Auswahl in verschiedenen Segmenten.

[www.moebelhof.de](http://www.moebelhof.de)